



FEMA



Pólizas de Riesgo Preferido: Mantenga su Negocio Abierto.

Obtenga un seguro contra inundación de bajo costo con una Póliza de Riesgo Preferido para Negocios.



Proteja su negocio contra daños inesperados por inundación.

Demasiados negocios terminan cerrando sus puertas después de una inundación. Lo que comienza como una gota de agua rápidamente puede convertirse en una inundación destructiva. Unas cuantas pulgadas de agua pueden dañar paredes y pisos, arruinar equipos costosos, destruir muebles y suministros, y costar decenas de miles de dólares en reparaciones.

Entre el 2011 al 2015, la reclamación comercial promedio por inundación fue de casi \$90,000. Y sin un seguro contra inundación, usted se enfrentará con solo tres opciones después de una inundación:

1. Pagar los gastos de las reparaciones por su cuenta.
2. Obtener un préstamo para cubrir los gastos—añadiendo estrés financiero a su negocio.
3. Cerrar las puertas de su negocio para siempre.

Hay otra opción. Llame a su agente de seguros y pregunte sobre una póliza de seguro contra inundación que cubra su negocio y sus contenidos.



Una pequeña inversión puede protegerlo de un gran problema.

Cada año, miles de negocios en los Estados Unidos son afectados por inundaciones. Los daños de una inundación pueden incluir facturas grandes e inesperadas para recuperarse, y puede costarle su sustento.

Con una Póliza de Riesgo Preferido (PRP, por sus siglas en inglés) los negocios que están localizadas en áreas de riesgo de inundación moderado a bajo están cubiertos hasta \$500,000 por el edificio y \$500,000 por el contenido - para que pueda abrir rápidamente su negocio otra vez después de una inundación. Y con las nuevas tarifas comerciales para seguros contra inundación ahora en efecto, puede obtener la cobertura que es mejor para usted.

Para obtener la información más actualizada posible con respecto a seguros comerciales contra inundación y PRPs, llame al 1-800-427-4661 o comuníquese con su agente de seguros.

El Programa Nacional de Seguro Contra Inundación (NFIP, por sus siglas en inglés) trabaja con casi 70 empresas de seguros privadas para vender PRPs a través del NFIP. Esto significa que el NFIP se asegura de que recibirá cobertura idéntica y tarifas en su póliza de seguro contra inundación, independientemente de qué empresa de seguros privada use.

No espere—llame a un agente, obtenga una póliza y proteja la vida que ha creado hoy. Recuerde que típicamente se tarda 30 días a partir de la fecha de compra para que la póliza entra en vigencia.



Sobre el NFIP

El NFIP se enfoca en reducir el impacto que tienen las inundaciones sobre los individuos y las comunidades en todo el país. Lo hace al proporcionar seguros contra inundación a dueños de propiedades como usted—quienes viven en comunidades que adoptan y hacen cumplir los estándares de administración de áreas inundables. Estos esfuerzos reducen los gastos y las consecuencias asociadas con las inundaciones, y ayuda a los negocios a recuperarse más pronto.

¿SABIA USTED?

Por lo menos un 25 por ciento de negocios pequeños no vuelven a abrir sus puertas después de un desastre. Un seguro de propiedad comercial.